

Quand ces Esclaves sont arrivez chès ces peuples, les enfans leur coupent des morceaux de chair sur leurs cuisses, ou sur quelque autre endroit du corps, & après les avoir fait cuire sur la braise, ils forcent ces pauvres Esclaves de les manger. Les pères & mères de ces petis Barbares en mangent eux-mêmes de rage. Ainsi ils les traitent avec une extrême cruauté, telle qu'on n'a jamais ouï parler de rien de semblable. Ils donnent à boire à ces petis Anthropophages du sang de ces malheureux Esclaves dans de petis plats d'écorce, afin de les animer davantage à exterminer leurs ennemis.

Cette horrible cruauté nous obligea de nous retirer de la Cabanne du Chef de ces Barbares, afin de leur marquer l'horreur, que nous avions de leur inhumanité. Nous ne voulûmes plus manger avec eux, & nous retournâmes sur nos pas au travers des forêts à la Riviere de Niagara. Voilà quelle fut cette funeste Ambassade.

CHA-